



Locations de demeures d'exception & services hôteliers sur mesure dans les Alpilles
Rentals of outstanding homes & personalized hotel services in the Alpilles

MAS COLLECTION®
 THE LUXURY OF FEELING AT HOME

Discover the Collection on www.mas-collection.com



Villa N°19 à Aureille

CAPACITÉ : 18/22 personnes

Niché au pied des Alpilles, dans le village préservé d'Aureille, ce mas de charme typiquement provençal, pensé pour les amateurs de calme, confort et authenticité.

Ce mas chaleureux & entièrement renové, accueille aussi bien les séjours en famille ou entre amis que les séminaires intimistes et les moments de cohésion en équipe, dans un cadre paisible, baigné de lumière.

À quelques pas, les sentiers des Alpilles s'ouvrent aux amoureux de nature et de randonnée, tandis que les incontournables de la région - Eygalières, Saint-Rémy-de-Provence, Les Baux-de-Provence - vous invitent à de belles escapades entre culture, terroir et art de vivre.

SES ATOUTS :

- Une alliance réussie entre tradition et confort moderne
- Une maison de village avec de grandes capacités
- Une situation idéale pour découvrir la Provence

REZ-DE-CHAUSSÉE : Spacieuse et baignée de lumière, la pièce de vie du mas est un véritable havre de convivialité. Ouverte sur les terrasses et les oliviers grâce à de grandes baies vitrées, elle offre une vue apaisante sur la nature environnante.

Entre le salon cosy, la salle à manger élégante et la cuisine ouverte entièrement équipée, tout est pensé pour partager des moments chaleureux, dans une atmosphère authentiquement provençale.

DANS LES ÉTAGES :

Le mas propose 9 chambres en suite, toutes climatisées et équipées de leur propre salle de bain. Décorées avec soin, elles offrent un cadre paisible et raffiné, mêlant matières naturelles et teintes douces. Conçues pour allier confort, intimité et authenticité, elles garantissent à chaque invité une véritable parenthèse de bien-être. Deux chambres disposent également de canapés-lits, permettant d'accueillir jusqu'à 4 personnes.

LA TERRASSE :

Orientée plein sud et baignée de lumière, la grande terrasse invite à la détente à tout moment de la journée. Avec sa vue dégagée sur les oliviers et les paysages majestueux des Alpilles, elle offre un cadre idéal pour savourer un petit-déjeuner au lever du soleil, un déjeuner à l'ombre ou un apéritif au coucher du jour, rythmé par le chant des cigales. Un véritable art de vivre à la provençale.

MAXIMUM NUMBER OF GUESTS: 18/22 guests

Nestled at the foot of the Alpilles, in the charming and unspoiled village of Aureille, this traditional Provençal farmhouse is designed for those seeking freedom, comfort, and authenticity.

This warm and welcoming Provençal house is ideal for family holidays, getaways with friends, or intimate corporate retreats and team-building events, all in a peaceful, sunlit setting.

Just steps away, the Alpilles' hiking trails invite nature lovers and explorers, while Provence's must-see villages - Eygalières, Saint-Rémy-de-Provence, and Les Baux-de-Provence - promise rich cultural, culinary, and scenic discoveries.

HIGHLIGHTS:

- A successful blend of tradition and modern comfort
- A spacious village house perfect for large groups
- An ideal location to explore the best of Provence

GROUND FLOOR:

Spacious and filled with natural light, the mas's main living area is a true haven of conviviality. Thanks to large bay windows opening onto the terraces and olive groves, it offers a soothing view of the surrounding nature.

Between the cozy living room, the elegant dining area, and the fully equipped open kitchen, everything is designed to foster warm, shared moments in a truly Provençal atmosphere.

UPSTAIRS:

The mas offers 9 en-suite bedrooms, all air-conditioned and equipped with private bathrooms. Thoughtfully decorated, each room provides a peaceful and refined setting, combining natural materials with soft, soothing tones.

Designed to offer both comfort and privacy, they ensure every guest enjoys a true moment of relaxation. Two of the bedrooms also feature sofa beds, allowing them to accommodate up to 4 guests each.

THE TERRACE:

Facing south and bathed in sunlight, the spacious terrace is a perfect spot to relax throughout the day. With its unobstructed views of the olive groves and the majestic Alpilles landscape, it's ideal for enjoying breakfast at sunrise, a shaded lunch, or evening drinks at sunset—accompanied by the gentle song of the cicadas. A true expression of the Provençal way of life.